



Evangelische Landeskirche
des Kantons Thurgau

Irland-Projekt 2025: „Möge die Strasse uns zusammenführen“ Sing- und Kulturreise nach Irland vom 7.-13. Juli 2025

„Möge die Strasse uns zusammenführen“ - eine Reise nach Irland mit Singen und gemeinsamen Staunen über die eindrückliche Landschaft und Kultur.

Dieter Wagner reist mit Ihnen durch die „grüne Insel“: von Cork über Kinsale, Ballyheigue zum berühmten Ring of Kerry und zu den Muckross Gärten. Die älteste Benediktinerabtei „Kylemore Abbey“ aus dem 19. Jahrhundert wird nicht der einzige sakrale Ort sein, den wir besuchen werden. Dort möchten wir innehalten, irische Lieder singen und die ganz besondere Atmosphäre spüren.

Neben dem Reisen wird auch das Singen im Mittelpunkt stehen. Das gemeinsame Singen der einfachen und eingängigen irischen Reise- und Segenslieder. Lieder aus Iona werden ebenfalls mit im Gepäck sein. So dass wir, immer wenn es uns bewegt, ein Lied zum Singen parat haben.

Aber nicht nur geistliche Lieder gehören in das Singbüchlein, das am Beginn der Reise verteilt wird: „The last rose of summer“, „Galway girl“, „Danny boy“ oder „the wild rover“ werden ebenfalls darin sein. In den Restaurants und Pubs der Region werden von den Bewohnern der Region abends diese Lieder gesungen. Dies ist eine meiner schönsten Erinnerungen meiner letzten Chorreise in dieses mythische Land: gemeinsames Singen und manchmal sogar Tanzen mit den Menschen aus Irland – mit ihren Liedern.

Und dann müssen wir natürlich auch einigen Schweizer Liedern parat haben, denn danach fragen sie uns dann sicherlich.

Auf eine wunderschöne Reise freut sich Dieter Wagner von der Fachstelle Musik in der Kirche

(Die Anzahl der Reiseplätze ist auf max. 30 Personen begrenzt.)

Kurzlink auf unsere Website:

www.evang-tg.ch/singreiseirland2025

